



# 灯中だより



福井市灯明寺中学校 第91号 令和2年7月31日

灯中だより編集委員会（広瀬・腰田・和田・米村）

7月も終わりとなりました。生徒たちは暑い中、部活動や授業などさまざまな活動に励んでいます。7月の連休に行われた交流試合は3年生にとって最後の試合となりました。大会は中止となりましたが、どのチームも最後まで頑張る姿を見せてくれました。

## 交流試合に向けて頑張る生徒



## 学校祭のテーマが決まりました

今年の学校祭は、8月28日（金）に文化祭、29日（土）に体育祭が行われます。全校生徒のアンケートをもとに、生徒会執行部が学校祭のテーマを決定しました。

今年度の学校祭テーマは、『Smile～ Are you ready? ～』です。

○テーマに込めた思い

灯中生全員が笑顔で学校祭をむかえられるようにという思いが込められています。

笑顔には、2つの意味があり、1つは、**楽しい気分になったときに自然と出てくる笑顔**です。もう1つは、仲間と共に苦労したり、切磋琢磨したりして、大きな行事をやり遂げたときの**達成感や嬉しさからくる笑顔**です。この2つの笑顔の中でも、2つ目の笑顔がもっと増えるような学校祭にしたいという思いが込められています。

そのためには、学校祭に向けて一生懸命**準備**に取り組む必要があります。例年と比べ、開催時期が早くなっていることや、夏休みの短縮などで学校祭の準備期間が短くなっていることから、準備を大切にするためにサブテーマに「ready」をつけました。

このテーマのように、笑顔があふれる学校祭にするために、今後始まる準備の時間を大切にしたいと思います。



灯中生徒会執行部より

## 生徒集会&激励会

7月13日（月）に生徒集会と激励会を行いました。生徒集会では、各クラスの級長がくじを引き、学校祭の色決めをしました。今年は6色となりました。どの色も精一杯取り組んでほしいです。



**赤**・・・1年4, 5組・2年6組・3年5組  
**黄**・・・1年7組・2年5組・3年2組  
**桃**・・・1年1組・2年2組・3年1組

**青**・・・1年6組・2年1組・3年3組  
**緑**・・・1年2組・2年4組・3年4組  
**黒**・・・1年3組・2年3組・3年6組



激励会では、各部の部長が、交流試合や作品展、文化祭に向けての意気込みを話しました。どの部長の言葉からも「悔いのないよう精一杯頑張りたい。」という思いが伝わってきました。

## 避難訓練

7月9日（木）に避難訓練が行われました。今回は集合時の密を避けるため、実際に避難をすることはできませんでしたが、地震が発生したことを想定し、速やかに机の下に潜り、身を守る行動をとることができました。



## 栄養指導

7月17日（金）、2年生を対象に堀江栄養教諭による栄養指導が行われました。自分の食生活を振り返ったり、栄養を考え、バランス良く食べる大切さを学んだりしていました。これからの食生活に生かして行ってほしいです。

